



**“NORMA, NO ESTÁS SOLA”, EL CLAMOR DE ASISTENTES**

# Políticos y *Marea Rosa* marchan vs. la reforma

**Convocatoria.** Llaman a legisladores de oposición a ser leales al mandato popular y no vender su voto a Morena

LUIS VALDÉS Y ARMANDO YEFERSON

Organizada por el Frente Cívico Nacional (FCN) en contra de la “tiranía de la mayoría”, miles de ciudadanos, estudiantes de derecho e integrantes de la *Marea Rosa* marcharon codo a codo del Ángel de la Independencia al Senado este domingo, para mostrar su repudio contra la reforma al Poder Judicial.

La marcha empezó poco antes del medio día, con consignas en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador, y a favor de la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña.

“Pueblo, escucha, esta es tu lucha”, “Si el pueblo se informa no pasa la reforma”, “Norma no estás sola” y “Senador para al dictador”,

fueron algunas de las principales consignas.

Entre los principales detractores destacan los estudiantes de derecho de la UNAM, quienes se unieron en contra del cambio constitucional con el que se busca que jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular en lugar de realizar la carrera judicial.

En la movilización participaron políticos como Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón; Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del INE; el expresidente Guadalupe Acosta Naranjo y la escritora Beatriz Pagés.

También se pudo observar en la marcha al columnista Sergio Sarmiento y al empresario Claudio X. González, quien hace unos días difundió a través de sus redes sociales, una imagen con los rostros de los 43 legisladores que ya se pronunciaron en contra de la reforma.

Por su parte, el exconsejero del

Instituto Nacional Electoral (INE), Ciro Murayama, llamó a los senadores de oposición a ser leales al mandato popular y no vender su voto a favor de la reforma, esto después que el presidente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno, denunció que Morena estaría haciendo ofrecimientos a los senadores de oposición para apoyar la iniciativa.

“La representación popular no es un mercado de compraventa, no es una subasta, ahí está el mandato popular”, resaltó durante la movilización.

También la diputada federal de Acción Nacional, Margarita Zavala, lanzó un mensaje a sus compañeros legisladores: “Les pedimos, realmente, votar en contra de una reforma que es absolutamente perjudicial, esto no es un asunto de partidos políticos, en realidad más que una reforma, es una venganza”.

Mientras que el senador Ricardo Anaya aseguró que desde la banca del PAN “no les vamos a fallar”.



**CARRERA JUDICIAL.** Quienes destacaron en la marcha fueron los estudiantes de derecho, al señalar su rechazo a la elección de jueces por voto popular.